

BULLETIN MUNICIPAL N° 9

LE SAINT-JEANTAIS

OCTOBRE 2022

CONTACTS

 64 Avenue des Pyrénées
09100 Saint-Jean-du-Falga

 05 61 67 92 50

 mairie@stjeandufalga.fr

 [Ville-de-St-Jean-du-Falga](https://www.facebook.com/Ville-de-St-Jean-du-Falga)

 [ville-saintjeandufalga.fr](https://twitter.com/ville-saintjeandufalga.fr)

Directeur de la publication : Michel DOUSSAT

Rédaction : membres de la commission communication

DANS CE NUMÉRO :

EDITO

ECOLE

La rentrée
Le feuilletton de St Jean

LA VIE DE LA COMMUNE

Journée "Clean Up Day"
Agrandissement EHPAD
Visite à l'ESAT
Saint Jeantais à l'honneur

Emmaus

ASSOCIATION

Comité des fêtes
Real Madrid

Saint Jean Loisirs

INFOS PRATIQUES & LIBRE EXPRESSION | 4

Rejoignez nous :



EDITO

L'objectif principal de l'équipe municipale depuis notre élection était la mise aux normes accessibilité et la mise en conformité énergétique de l'école. Le chantier prendra fin au cours des prochaines vacances d'automne.

Une partie des travaux concernant la sécurité routière est assurée, nous continuons avec une deuxième phase actuellement à l'étude.

La commande du matériel permettant la réduction énergétique de l'éclairage public a été passée et nous attendons très rapidement sa mise en place.

L'équipe municipale continue de travailler avec sérénité et motivation.

Merci à tous de votre confiance.

L'équipe municipale.



" L'éducation est l'arme la plus puissante que l'on puisse utiliser pour changer le monde."

Nelson Mandela

RENTRÉE SCOLAIRE

Retour à la normale dans la cour de l'école. Les entreprises qui ont occupé le site pendant toutes les vacances, sont reparties laissant enfin place aux enfants. Une rénovation remarquée par tous, enfants, parents et professeurs, et qui ravit le plus grand nombre. Elodie, une maman qui arrive la "boule au ventre" avec son petit Nino qui rentre pour la dernière année en maternelle. "L'accueil est parfait comme chaque année, et les nouvelles peintures rendent le bâtiment beaucoup plus attractif".

Tatiana Hoyer, directrice de l'école maternelle, présente depuis dix ans, accueille 81 enfants dans 4 classes avec leurs parents à l'entrée de l'école avec 4 professeurs, dont *Pierre Roubichou*, nouvel arrivant, venant de Saverdun. 3 ATSEM sont là pour les accompagner. De nombreux travaux ont été entrepris : sols, plafonds, luminaires, électricité, chauffage, huisseries, VMC, façades. Ces travaux ont eu pour but la rénovation énergétique du bâtiment très énergivore.

Tatiana précise : " Des dalles blanches ont remplacé les vieilles dalles qui ornaient le plafond. Des luminaires à led sont venus remplacer des vieux néons qui clignotaient avec le temps. Des prises électriques sont venues se rajouter à celles déjà existantes permettant ainsi la suppression des multiprises dangereuses. Et les façades : Ouahh, la maternelle a rajeuni"

Et de rajouter : " Aujourd'hui tout est neuf, et nous n'avons jamais vu autant de travaux se réaliser".

Les enfants étaient contents de se retrouver dans ce "nouveau" lieu, l'impression de rentrer dans une nouvelle école même si le plus important reste quand même de retrouver les copains.

Coté primaire ce sont 170 élèves qui ont été accueillis par *Francoise Pujol, la directrice et son équipe*. "Une rentrée "normale", enfin sans restrictions sanitaires, plus de cadre, plus de sens de circulation, un retour à la normale tant rêvé." Une dernière tranche de travaux aura lieu pendant les vacances d'automne, avec le remplacement du mobilier.



LE FEUILLETON ST JEAN AUTREFOIS

1944-1970 l'école de Saint Jean
par J-M Pradille

A l'automne 1944, les écoliers saint-jeantais retrouvent une école républicaine après la longue parenthèse collaborationniste de Vichy.

Le gouvernement provisoire dirigé par le Général De Gaulle applique les orientations fixées par le Conseil National de la Résistance en prenant le contrôle des secteurs stratégiques de l'économie en créant EDF GDF, sans oublier la sécurité sociale.

Autre réforme d'importance, le vote des femmes devient effectif en 1945. Pour mémoire en 1936, le gouvernement de Front Populaire dirigé par Léon Blum comptait pour la première fois, dans l'histoire de la République trois femmes secrétaire d'état, alors qu'à ce moment-là, le suffrage universel était exclusivement masculin. Rappelons enfin que la République Espagnole proclamée en 1931, avait accordé le droit de vote aux femmes quinze ans avant nous.

Pétri des idéaux de la Résistance, le gouvernement provisoire par les ordonnances de novembre 1944 et juillet 1945 transfère le pouvoir de nommer, muter, sanctionner les instituteurs, des préfets aux Recteurs d'Académie.

Enfin, la loi Balangé octroie une allocation trimestrielle qui est versée à la caisse départementale scolaire gérée par le Conseil Général et qui permettra à l'école primaire de notre commune de s'équiper en matériel collectif d'enseignement pour faire vivre la classe.

Par ailleurs, le Conseil Municipal de Saint Jean du Falga décide le 30 novembre 1948 un réaménagement et une réparation des locaux scolaires, jugés bien vétustes. A ce moment-là, l'école compte une soixantaine d'élèves filles et garçons, qui pourront déguster chaque jour le fameux verre de lait, distribué en 1954 par le gouvernement de Pierre Mendès France.

Autre bonne nouvelle pour nos gamins, la suppression des devoirs à la maison, par la circulaire gouvernementale du 29 décembre 1956.

Cependant le système scolaire repose sur la méritocratie. Chaque mois, les élèves sont classés du premier au dernier, en fonction de leurs résultats scolaires. Des distinctions existent comme le tableau d'honneur ou l'ouverture avec un petit pécule d'un livret de caisse d'épargne pour les bons élèves. En plus la semaine est bien remplie, classe toute la journée sauf le jeudi et le dimanche.

Saint Jean du Falga connaît une croissance démographique forte, passant de 455 habitants en 1954 à plus de 800 en 1964.

Les effectifs de l'école s'envolent 132 élèves en 1963, 153 en 1965. Le nouveau groupe scolaire en fonctionnement depuis 1958, se voit renforcé par la construction de préfabriqués et la demande d'ouverture de deux classes supplémentaires au milieu des années soixante, période de forte croissance démographique et économique pour l'ensemble du pays. C'était le cœur de ce que les historiens ont appelé les trente glorieuses.

AGORA

Dans le cadre de la rénovation énergétique des bâtiments municipaux, pour améliorer les performances et assurer un meilleur confort à ses locataires, la commune vient de lancer des travaux sur l'ensemble Agora situé place Jean Jaures. Ce bâtiment qui a été mis en service fin 1995 étant énergivore, il a été décidé la réalisation de travaux d'isolation. On a pu entendre les souffleurs qui fonctionnaient pour projeter l'isolant dans les combles. Viendra ensuite le remplacement d'une partie des menuiseries extérieures.



Ces Véhicules sont neufs sous garantie constructeur pendant toute la durée du contrat et le kilométrage est illimité, seuls l'assurance, les frais d'entretien et le carburant sont à la charge de la Collectivité. Ce qui permet à la collectivité d'avoir un véhicule neuf adapté aux besoins à moindre coût.

Après un véhicule pour le transport de personnes qui sert aujourd'hui de navettes les mercredis et jeudis pour les personnes ne pouvant se déplacer, c'est aujourd'hui un véhicule utilitaire électrique qui équipe le service technique et qui sillonne la commune.

Le choix du véhicule électrique a été fait dans un souci de préservation de l'environnement. Un transport plus propre et plus économique avec zéro émission de CO₂.

Ce véhicule publicitaire, offre de la visibilité aux entreprises locales. La gestion liée est amplement facilitée grâce à la possibilité de renouvellement régulier. Ce véhicule contribue ainsi au dynamisme de l'économie locale.

VÉHICULE

L'équipe municipale vient de remercier les annonceurs qui ont permis à la commune d'obtenir un nouveau véhicule, au cours d'une réception conviviale.

Optimiser la gestion du parc automobile de la Collectivité est depuis toujours une question importante pour les communes. A Saint Jean du Falga, la solution pour le financement d'un nouveau véhicule est venue de la société Infocom France qui propose aux Collectivités une location longue durée de véhicules sans investissement de leur part grâce au principe de la régie publicitaire et de l'abandon des recettes générées par celles-ci.

JOURNÉE DE NETTOYAGE

Dans le cadre du "clean up day" au niveau mondial, une journée de nettoyage a été organisée conjointement par l'accueil jeunesse L&E et la commission environnement de la mairie de Saint-Jean du Falga s'est tenu le samedi 17 septembre en matinée, avec une quarantaine de participants de la commune et alentour, même une participante de Foix venue car aucune action n'était prévue.

Beaucoup de jeunes étaient présents, conscients que c'est par des petits gestes au quotidien que la cause environnementale peut avancer.

Cette matinée de nettoyage a permis de récolter :

8000 mégots de cigarettes (1 bouteille de 2L contient environ 1500 mégots) qui seront donnés à *Tchaomegot*, association qui collecte, dépollue et recycle écologiquement des mégots de cigarettes en matériaux isolants pour doudounes et bâtiments.



2,5 kg de canettes qui seront données à *Knetpartage*, association qui revend les canettes aux ferrailleurs solidaires. L'argent ainsi récupéré sert à des actions solidaires comme l'achat de matériel spécifique pour les enfants en situation de handicap. Environ 16 kg de sacs poubelles, le passage matinal des employés municipaux de l'équipe d'entretien porte ses fruits, moins de déchets ont été ramassés grâce à son efficacité :

sacs jaunes 7,52 kg

sacs noirs 6 kg

Pour résumer cette matinée, les participants restent toujours surpris par la quantité de mégots jetés aux alentours des écoles, sur les bords de route et dans les lieux les plus improbables de la commune. Il est rappelé que c'est à chacun de faire un effort pour que l'environnement soit le plus agréable et le plus sain possible. L'accueil jeunesse et le représentant de la mairie ont remercié tous les participants pour leur implication dans cette action.

Le ramassage s'est terminé par une collation offerte par la mairie.



AGRANDISSEMENT EHPAD

Francine Dantoine, Présidente de l'Association Départementale pour la Sauvegarde de l'Enfant aux Aînés de l'Ariège, *André Montané* secrétaire général de l'ADSEAO9 et *Mahady Samba* directeur de l'EHPAD étaient heureux de partager avec le conseil départemental, la municipalité, l'ARS, les partenaires de l'APAJH et de l'ADAPEI, leur direction et bureau, la pose de la première pierre de la future unité de vie des personnes en situation de handicap, vieillissantes (après 60 ans). D'après *André Montané* cet événement "est la concrétisation d'une longue démarche de rapprochement, d'accompagnement de deux populations présentant des similitudes

- fragilité dans la croissance de leur autonomie citoyenne, sociale, personnelle, psychologique et biologique. Personnes âgées et personnes en situation de handicap, ensemble dans un même lieu de vie partagée".

Le conseil départemental et l'ARS ont relancé ce projet en 2018.



Il a pour but de trouver une solution de sortie pour les personnes en situation de handicap à partir de 60 ans. C'est l'âge limite d'accueil à l'ADAPEI et l'APAJH qui oblige ces personnes à se retrouver dans des structures de droit commun souvent inadaptées à leur handicap. Depuis 50 ans, l'espérance de vie est en constante augmentation y compris pour les PSH. Il était donc urgent de trouver une solution avec la volonté de les stigmatiser. Cette nouvelle maison prend donc tout son sens en accueillant dès la fin des travaux prévus en avril 2023, 10 personnes.

Une préparation est nécessaire pour éviter les ruptures de parcours avec un accompagnement important. La structure d'accueil et la structure d'origine doivent travailler ensemble dans le but de respecter l'ancrage affectif. Ce projet nécessite l'embauche de personnels sociaux qui seront plus proches et permettront le processus d'adaptation.

André Montané a rendu un émouvant hommage à *Bernard Soula*, président fondateur qui, il y a trente ans déjà, avait eu la prémonition de l'intergénérationnel et des vertus inclusives d'un collectif social différencié.



OPÉRATION 1 ARBRE 1 NAISSANCE

Pour souhaiter la bienvenue aux enfants de la commune nés depuis 2020, date du début du mandat municipal, la commission environnement a mis en place un événement appelé "1 naissance 1 arbre"

Cette année la commission, avec l'aide des employés des espaces verts, a ainsi planté 19 arbres en l'honneur des nouveau-nés Saint Jeantais de l'année 2021. Ils sont plantés sur le terrain du lotissement Four Rouge. Enfin, avec une belle journée ensoleillée, les élus ont pu inaugurer cette opération en remettant 36 certificats de parrainage aux enfants nés en 2020 et 2021. Une manière originale de souhaiter la bienvenue aux enfants et d'arborer la commune. Chaque enfant devient ainsi officiellement parrain de son arbre. Érable champêtre, chêne rouge, arbre de Judée, cerisier à fleurs... l'essence de l'arbre reste au choix de la famille. La plantation d'un arbre est un geste fort chargé d'espoir car l'arbre est le symbole d'une vie à protéger, appelé à se fortifier. A travers les cultures, les croyances, l'arbre inspire la force, la puissance, la sagesse.

Pour la commission l'arbre rappellera toujours à l'enfant que ses premières années étaient saint jeantaises.

Le site est devenu un lieu de ballade pour les parents mais également pour certains "LÉ" lieu de rencontre le jour des baptêmes, qu'ils soient religieux ou civils.



VISITE A L'ESAT

L'ancien premier ministre **Bernard Cazeneuve** est venu évoquer la thématique du social, dans le cadre de son soutien au candidat **Laurent Panifous**.

Après des rencontres à

- l'épicerie sociale et solidaire, et au foyer intergénérationnel de l'ADSEA.

Il a visité l'ESAT de l'ADAPEI pour le travail effectué sur place par les personnes en situation de handicap et le statut professionnel que l'on doit mettre en œuvre.

- Les structures qui ont plus de 30 ans d'existence ont su développer leurs activités commerciales pour offrir à leurs ouvriers des postes de travail adaptés, diversifiés et valorisants, vont être réhabilités.

- La visite des différents ateliers a montré l'étendue et la diversité des activités.

De la blanchisserie industrielle, à l'entretien des locaux en passant par la mécano-soudure, le montage-conditionnement de matériaux (de l'usinage, de la soudure pvc, une activité flochage, de la gravure laser avec impression UV...).

Après un an d'étude, la réhabilitation va se faire sur la base du bien-être, de l'ergonomie et de la sécurité. Outre l'isolation thermique et phonique périphérique du bâtiment, la sécurisation des accès routiers, et un acheminement plus cohérent des marchandises, permettront d'éviter les camions sur la zone piétonne. Les zones de repos entièrement repensées seront plus adaptées. La blanchisserie aseptique répondra parfaitement aux normes RABC et permettra d'éviter la rencontre du linge sale et du linge propre. Une zone "Show-room" verra également le jour, offrant une vision des réalisations aux partenaires et futurs clients. Une dernière grande zone de travail sera modulable en fonction des besoins. Des kakemonos réalisés grâce à des bâches offertes par la société CIAT de Mazeres permettront la division de ce local. Les travaux qui s'élèvent à 800 000 euros ont débuté courant juillet et dureront un an.

Philippe Oriol, président de l'ADAPEI soulignera l'importance de la "bienveillance" et du respect de l'être humain qui pourrait être inspirant dans d'autres milieux.



SAINT JEANTAIS A L'HONNEUR

Départ Jacques Aubin :

Elus, Communauté paroissiale, hommes d'églises, amis et confrères se sont réunis dans l'église de Saint Jean du Falga avec un petit pincement au cœur, pour une messe à l'occasion du départ du prêtre Jacques Aubin.

En 1956 alors qu'il n'a que 16 ans, il se trouve au petit séminaire de Chartres désirant devenir prêtre. Suite à problèmes de santé, il est envoyé dans une maison de repos où il fait la connaissance d'un certain Marcel Perrier alors grand séminariste de Chambéry. Une amitié est née de cette rencontre.

Il envisage à ce moment-là une vie pastorale diocésaine. Et c'est lors d'un repas chez un couple de la commune, sur invitation de Marcel, devenu depuis évêque de Pamiers, que Jacques Aubin découvre cette commune. En 2008, l'entrée dans le secteur paroissial de Pamiers le fait aménager au sein du presbytère de la commune. Il passe alors son permis de conduire pour pouvoir se déplacer.

Il rajoute : " Cette vie presbytérale me rend proche des hommes et femmes... partageant joies et peines, dans le souci de présence".

Jacques pèse par sa présence discrète silencieuse qui sera remerciée, donnée avec une grande générosité et toujours avec une pointe d'humour. C'est un homme d'écoute, simple, spontané, fin, plein de doigté et de respect.



CENTENAIRE

Présence rare pour un événement exceptionnel. Michel Stervinou, ancien maire et Michel Doussat maire de la commune se sont donné rendez vous dimanche matin, accompagnés d'élus pour fêter un anniversaire particulier. Né le 28 août 1922, Paul Vidal fête fièrement ses 100 ans. Propriétaire agricole au Maroc, il commence sa carrière comme technicien en agriculture.

Il devient technicien pour une société suisse avant d'arriver en France où malgré le manque d'expérience, il devient représentant dans les produits de traitement pour les arbres fruitiers Sivagelli. A 65 ans, il se décide enfin à prendre sa retraite. Il a également été présent pendant des années sur les terrains du stade de foot, entraîneur des juniors et des cadets mais également arbitre.

Lorsqu'on lui pose la question sur les raisons de sa longévité, Paul Vidal explique qu'il se réveille tous les matins à 6h. Pendant des années, il a beaucoup marché avec son épouse. Partant de Saint Jean du Falga pour rejoindre les coteaux de Benagues tous les jours. A 100 ans, il pratique encore une heure de vélo d'appartement quotidiennement.

Il passe également beaucoup de temps à écrire. Et après 55 ans de vie commune, l'amour partagé avec sa femme reste très important. " Il est primordial de toujours tout partager à deux quoique l'on fasse".



Michel SEBASTIEN

C'est assez rare. Une montagne a été baptisée Michel Sébastien, en hommage à ce saint-jeantais amoureux des Pyrénées et à l'origine en 2009 du Parc Naturel des Pyrénées ariégeoises.

On peut voir cette « pointe », défendue par des caillasses et cailloux, pas facile d'accès depuis les étangs du Picot.

Ses amis lui ont rendu hommage en se réunissant au Pla de l'Isard pour un goûter : au menu croustades et jus de pomme.

EMMAUS

Emmaüs a rencontré plusieurs associations caritatives de Pamiers engagées dans la distribution alimentaire. Il en est ressorti un besoin pour certaines de fournir des légumes de qualité, produits localement pour leurs bénéficiaires.

Emmaüs a décidé de produire des légumes pour assurer l'approvisionnement de ces lieux de distribution à des tarifs négociés. Cette production sur un terrain de 6000 m², accueillera 4 tunnels de maraîchage de 1000 m². Le reste étant produit en plein champs.

Les compagnons d'Emmaüs se sont lancés progressivement dans l'agroécologie pour passer d'un petit jardin domestique à une ferme maraîchère aux multiples activités complémentaires tout en restant fidèles à l'esprit du Fondateur l'Abbé Pierre : " Utiliser l'activité économique pour servir la promotion de l'humain."

Partie de cette tradition, la communauté de St Jean du Falga a profité de rencontres diverses et de l'arrivée de compagnons d'origine africaine ayant un vrai savoir ancestral pour pérenniser cette activité valorisante en terme de santé, d'image et de cohérence avec les autres activités de l'association autour du développement durable (réemploi, éducation, lutte contre le gaspillage, économie solidaire).

Babacar Diop est le compagnon en charge du maraîchage. D'origine sénégalaise, il a une expérience dans l'horticulture qu'il voulait poursuivre à Emmaüs.

Arrivé à Pamiers en 2019, il a tout de suite participé à des formations en permaculture avec le Réseau Terre et Humanisme.

Il a suivi des stages avec le CFPFA (Centre de Formation Professionnelle et de Promotion Agricole) et chez un maraîcher. Aujourd'hui Fabien Paul, responsable d'Emmaüs compte sur la validation de sa demande de régularisation pour le salarier en CDI comme responsable de l'exploitation maraîchère.

Le but est aussi de pouvoir organiser des ateliers, proposer des activités et des visites pour ces publics en difficultés et leurs enfants. Le projet représente 80000 euros d'investissement qui comprend la mise en place de l'irrigation automatique et l'acquisition des serres.

Vous pouvez participer à ce projet. Une collecte est ouverte sur :

<https://miimosa.com/fr/projects/ferme-bio-permaculturelle-a-emmaus-ariege>



COMITÉ DES FÊTES

L'événement tant attendu a enfin eu lieu. Après deux années blanches, pour cause de restrictions sanitaires, le Comité des Fêtes a renoué avec la date la plus importante de l'année.

La fête à fait carton plein.

"Une organisation au top, un temps idéal, des bénévoles présents et impliqués, une ambiance joyeuse et festive", c'est la recette du succès.

Les désormais incontournables marchés gourmands sur la place Jean Jaurès les vendredis 22 et 29 juillet et les 5 et 12 aout, ont été encore de beaux moments de partages et de fêtes.

Merci au Comité des Fêtes de pouvoir enfin sortir et partager des moments de convivialités perdus.



SARDINADE

C'est en fin de journée, que plus de 150 personnes, pour la plupart Saint Jeantaises, et Saint Jeantais se sont retrouvés pour le retour de la traditionnelle fête du quartier de Joucla. Une occasion pour le Comité des Fêtes de proposer une sardinade et de signer une nouvelle réussite pour son deuxième événement de l'été. Un bon coup de pression pour les cuistots et bénévoles de l'association qui ont tout mis en place pour faire plaisir à tous. Un magnifique moment de partage pour les participants, qui en plus d'un temps idéal sous les platanes de la place du hameau, et d'un bon repas ont pu profiter de la musique de Génération Disco et même se lancer dans quelques pas de danses pour les plus courageux. Une belle réussite.

REAL MADRID

Même la forte chaleur n'a pas réussi à venir gâcher une semaine complètement réussie pour les soixante-quinze jeunes venus vivre le stage organisé par la fondation du Real Madrid. Le sourire était de rigueur au moment de la clôture honorée de la présence du maire et de quelques conseillers municipaux, des deux conseillers départementaux du canton et des présidents du club.

Philippe Muries, le grand responsable de la mise en œuvre de ces stages dans le grand Sud, a dressé un bilan très satisfaisant de cette deuxième session à Saint-Jean-du-Falga, certainement meilleure au niveau technique que celle de l'année dernière. Les jeunes ont pu, pendant les cinq journées, expérimenter des outils technologiques qui ont permis de mesurer plusieurs de leurs performances comme cela se pratique dans les grands clubs professionnels. Philippe Muries a aussi souligné l'excellent accueil des dirigeants locaux et la qualité des installations mises à sa disposition.

Pour finir, il a énoncé le palmarès du stage et désigné les quatre joueurs qui iront à la finale régionale organisée pour permettre à un des stagiaires de partir vivre une semaine à Madrid au sein du club. *Mattéo Pauleau* (Auch), *Kays El Ghamrasmi* (Toulouse), *Léandro Guimares* et *Jaden Katemesha* (Carbonne) sont les heureux élus. Le jeune *Lucas Blondel* de Saint-Jean-du-Falga a obtenu le titre de "best team player" pour son comportement.

Paroles d'élus

Michel Doussat, maire : "La commune est honorée de recevoir une telle manifestation sportive et sachez que vous êtes les bienvenus pour la renouveler."

Marie-France Vilaplana, conseillère départementale : "C'est à travers le sport une belle situation de vivre ensemble pour des jeunes venus de toute part et unis par la même passion. Félicitations aux bénévoles du club qui ont une fois de plus consenti des sacrifices pour offrir ce stage aux jeunes footballeurs."

Philippe Douarche, président de l'ESSJF : "Merci à tous ceux qui se sont investis pour cette très belle réussite qui offre à nos jeunes une belle possibilité d'aller encore plus loin dans leur passion pour le football."



L'assemblée générale annuelle de Saint Jean Loisirs a eu lieu dans des conditions normales pour le bonheur de tous. Le président, **Raymond Celma**, a même souligné la forte présence des membres, jamais venus aussi nombreux auparavant. Après deux ans d'arrêt total ce sont 140 adhérents qui ont repris les activités de l'association.

L'association propose tout au long de l'année :

Jeux de société, marche, danse en ligne, country, danse folklorique, vélo-promenade, théâtre, gym, couture, peinture. L'association propose également des cours de langue : allemand, espagnol, occitan,

- Deux nouvelles activités enfin cette année : promenade en histoire et littérature et une activité informatique.

Cette année, les effets du COVID ont permis un retour en arrière en se recentrant sur le bénévolat. La fonction essentielle étant quand même d'aller à la rencontre des personnes. L'association comptait 5 salariés, le choix a été fait de ne plus avoir de personnel rémunéré mais de promouvoir le bénévolat. La conclusion et ce qui marque le plus chacun des responsables d'activités est la bonne humeur et la convivialité, le plaisir de se retrouver. Pour la prochaine saison, le choix est fait de créer des cotisations par pack d'activités. Le projet principal est de pouvoir organiser à nouveau un voyage.

D'ici-là, un événement important aura lieu d'ici la fin de l'année pour fêter les 50 ans de cette jeune association créée en avril 1972, chacun espère pouvoir se retrouver pour un moment de fête et de partage, pour se remémorer les souvenirs du foyer rural devenu avec le temps " Saint Jean Loisirs".



Saint Jean LOISIRS

ETAT CIVIL

Naissances

ALVAREZ Lyven
BERNIERE Mia
BOUFFEDA Sirine
LOUIS Hanaé
MONTESSINOS Kessy Carole Colette
REINHARTD LERCH Jeysea Kiara
SINGH Giulia Parvinder Marie

Mariage

ALABERT Didier Joseph/ GREIS Jérôme Jacky
CHENEVAL Dylan Frédéric/SOARES Laura Justine
DEGACHIS Jean Marc/ DORVILLIUS Mylène Isidore
GRINE Oicim/BNINE Manal
PARMENTIER David Ludovic/GALY Christelle Odette Henriette
POIGNON Vincent Gérard Xavier/MÉRAS Mathilde Anne

Décès

ACUANA née JANY Rose Gilberte Marie Jeanne
BAGARIA née LACAN Anne Marie
BIRÉE née MAUDET Simonne Madeleine Micheline
BONREPAUX née MAURICE Georgette
FERKATADJI Philippe Richard
FIGAROL José Antonin Jules
METGENÉE DÉJEAN Francine Marie-Jeanne
RIEU née GASTON-BONHOMMÉ Alice Françoise
ROUZAUD née SUBRA Andrée Augustine
SANCHEZ née SERVAT Jeanine

HORAIRES OUVERTURE



Lundi : 8h à 12h Fermé
Mardi : Fermé 13h à 17h
Mercredi : 8h à 12h Fermé
Jeudi : Fermé 13h à 17h
Vendredi : 8h à 12h Fermé

